
都城高専県北支部総会まとめ 

      令和２年９月 

宮崎県北支部会員の意見です。お金のかかる部分が多いですが、検討お願いします。 

※太字は学校からの回答 

 

①洗濯機を増やして欲しいそうです。 

 

洗濯機の故障等は、随時修理しております。配置場所も限られており新規設置は難しい状態です。 

 

②寮への荷物搬入・搬出の日程・時間について、兄弟姉妹がいる世帯及び遠方に居住する世帯への配慮をお

願いします。（高速代、燃料代も要する。事故に遭うリスクも大きい。） 

 

分散登校ではご負担をお掛けしました。また、兄弟姉妹の方がおられる場合は、ご相談いただければ配慮

しております。 

 

③寮の管理運営に寮生の意見を積極的に取り入れてください。 

（寮生がルールを作り守ることも社会勉強の一つだと思います。上が決めて押しつけるようでは国立高専

学生の力量を狭めていることになりませんか？） 

 

寮生会と共に取り組めるところは取り組みたいと思います。 

（教育的に難しい課題はご容赦ください。） 

 

④空調設備があまり冷えなくて暑いとの声を何人か聞きました。 

 

再開後、調査いたします。 

 

⑤感染対策の徹底、アルコール消毒液の準備、手洗い場に石鹸を 

 

現在、十分準備し、設置済みです。 

 

⑥エアコン洗浄（部屋によって汚れ具合が違うと思いますが…） 

 

令和元年 7月に実施済みです。 

 

 

 



 

⑦寮の施設整備。備品の点検、交換、衛生面での徹底、寮事務職員への連絡等の際の対応の改善。 

（寮の洗濯機、乾燥機は使えないものが多いようです。確認をお願いします。カーペットも汚れているの

で交換していただきたいです。） 

 

洗濯槽のカビ対応などは長期休みに行っております。洗濯機、乾燥機は修理済みです。カーペットは、現

在コロナ対応を優先しており、予算の残があれば計画したいと思います。 

 

⑧夜の学習時間の先生の見回り等、監視面を厳しくしていただきたい。寮食の内容を充実させてほしい。  

 

コロナ禍において学習巡回が難しい状況ですが、寮生会と協力して工夫したいと思います。寮食は業者が

変更になり、期待していたところでした。コロナ禍にて十分活躍が感じ取りにくい状況です。後期の学生の

感想をお聞きください。 

 

⑨女子第２棟の玄関を出てから男子第３棟横の道は、雨が降ると水たまりがひどいので水はけを良くして

ほしい 

 

今年度、寄宿舎基幹整備の工事が入っていますので、排水も改善される予定です。 

 

⑩寮の建物がずいぶん古いが、耐震性は大丈夫なのか？ 

 

 寮の建物は、耐震診断実施済みです。 耐震診断により耐震性のない建物については、耐震補強改修済み

です。ただし、洗濯室については、小規模建物であること、寮生が常駐するような居室でないため、耐震診

断及び耐震補強を実施しない建物として扱っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


